

Es el primero de España

El alcalde de Alcoy dimite como jefe local del Movimiento

El gobernador civil ha manifestado que no tiene inconveniente en aceptar la dimisión

VALENCIA, 22. (Por teléfono, de nuestro corresponsal, J. M. Cruz Román.)

El alcalde de Alcoy cree que su deber de ciudadano le obliga a prescindir del cargo de jefe local del Movimiento. Es seguramente el primer alcalde de España que en la práctica deslinda ambas atribuciones y piensa seguir ostentando una de ellas, la Alcaldía, tras la renuncia a la otra. Don Rafael Terol, que así se llama el alcalde en cuestión, posee una acusada personalidad como defensor de la autonomía regional valenciana, en favor de la cual se ha proclamado públicamente con insistencia desde su puesto oficial mucho antes de que otras autoridades y figuras fueran sumándose a esa corriente tan normal ya en la actualidad.

La razón que le ha motivado a dimitir es, según explica, el deseo de cumplir con su deber de ciudadano, integrándose en un partido político. Y como el partido con el que se haya en tratos es la Unión Democrática del País Valenciano, perteneciente al equipo demócrata-cristiano, no le parece lógico ni correcto ni permisible seguir siendo jefe local del Movi-

miento cuando ese partido está en oposición al Movimiento y cuando el Movimiento mismo es excluyente de los partidos.

El gobernador civil de Alicante, en visita efectuada a Alcoy, después de haber recibido por escrito la dimisión de don Rafael Terol, ha manifestado que no tenía inconveniente en aceptar tal dimisión aunque faltara aún cumplir determinados trámites como la aprobación del Consejo Provincial del Movimiento.